



Corporate Social Performance messen und steuern Nachhaltigkeits-Reporting mit der App CSP-Radar

Das öffentliche Interesse daran, ob Unternehmen soziale und ökologische Verantwortung übernehmen, wächst. Verstöße gegen öffentliche Erwartungen rund um Corporate Social Responsibility (CSR) und Performance (CSP) stellen dabei erhebliche Reputationsrisiken dar. Unklare Regeln und Standards führen zudem zu Unsicherheit, welche Informationen veröffentlicht werden müssen, um eine größtmögliche Transparenz zu CSR-Aktivitäten zu erzeugen. Mit der App CSP-Radar, gefördert von der Funk Stiftung, können Unternehmen in wenigen Schritten Handlungsfelder und Kennziffern für das eigene Nachhaltigkeits-Reporting festlegen. Die App arbeitet dabei nicht mit einem starren Rahmen von Kennziffern, sondern einem dynamischen Wirk- und Messmodell. So unterstützt der interaktive CSP-Radar Nutzer*innen aller Branchen dabei, Wechselwirkungen für ihr jeweiliges Geschäftsmodell zu ermitteln und im Ergebnis einen Nachhaltigkeitsbericht zu erstellen.



Der Nutzen

Die App CSP-Radar erzeugt Transparenz über verschiedene Handlungsfelder rund um die Nachhaltigkeit eines Unternehmens. Nach dem Muster einer Balanced Scorecard bietet sie eine einfache Auswahl und Steuerung der unternehmerischen Nachhaltigkeitsziele an. Die Ergebnisse sind aussagekräftig, das Vorgehen unkompliziert: Zunächst werden Kennziffern ausgewählt, die eine effektive Selbsteinschätzung ermöglichen. Ein KI-basiertes Simulationsmodell errechnet und zeigt im Anschluss, wie ein Handlungsfeld von anderen Feldern im Nachhaltigkeits-Kontext beeinflusst wird. Entsprechend der Auswahl gibt die App abschließend eine CSP-Scorecard als Excel-Datei aus, die Unternehmen zur Erfüllung von Berichtspflichten nutzen können.



Förderpartner

Die zeb business school ist entstanden aus einer Kooperation der Steinbeis-Hochschule mit zeb, dem größten auf die Finanzdienstleistung spezialisierten, europäischen Beratungsunternehmen. Sie steht für Bildung und Forschung in der Finanz- und Gesundheitsdienstleistung. Unter Leitung von Prof. Dr. Joachim Hasebrook und Prof. Dr. Michael Lister wird ein breites Themenspektrum bearbeitet. Aktuell liegt der Fokus hier auf Nachhaltigkeit, der digitalen Transformation sowie der Risiko- und Unternehmenskultur.

Über die Funk Stiftung

2014 vom Funk-Gesellschafter Dr. Leberecht Funk und seiner Ehefrau Maritta gegründet, fördert die gemeinnützige Funk Stiftung Projekte rund um die Themenwelt des Risiko- und Versicherungsmanagements sowie aus dem Kultur- und Bildungsbereich.

Unser Newsletter-Angebot für Sie:

funk-stiftung.org/newsletter

Mehr über das Projekt hier:

funk-stiftung.org/projekte

Social Media:   

zeb business school

